

La visite guidée du château de Fontainebleau (Clara, Laurie-Anne, Kilyan)

La visite à Fontainebleau

Nous sommes allés visiter le château de Fontainebleau avec un guide qui nous a appris beaucoup de choses. A l'intérieur comme à l'extérieur, il y avait des F et des H comme François 1er, Henri II et Henri IV. Ce sont les signatures des rois: leurs initiales ou les animaux qui les représentent.

Le château

Le château contient environ 1500 pièces : des appartements royaux (ex : Les grands appartements des souverains, empereurs et impératrices durant 8 siècles). Ce château a été habité par de nombreux rois et reines, dont François 1er suivi par Napoléon Bonaparte et Napoléon III.

Dans le château

Dans les chefs-d'oeuvres de mobilier, il y a le lit de Marie-Antoinette et le trône de Napoléon 1er

Nous avons vu la chambre de Louis XIV. Nous avons aussi vu une table à 16 pieds, c'est une table pour 40 personnes !

Il y avait une sculpture blanche: c'était un cavalier avec son cheval et ce qui était dommage, c'est qu'il y avait de la moisissure.

La salle de bal est de couleur dorée et chaleureuse. Sur le plafond on pouvait voir le chiffre royal de Henri II. Son décor est d'Italie avec une porte géante en or. Les lettres des pas de danse étaient le R,S,D,B.

Nous sommes passés par une galerie avec beaucoup d'assiettes ! Il y a aussi la galerie des cerfs et surtout la galerie François 1er avec de nombreux tableaux et sculptures.

Nous ne pouvions pas rentrer dans la chapelle mais nous l'avons vue du haut. Elle est belle.

Et en plus il y a de nombreuses cours et des jardins. Pour finir l'escalier en fer à cheval: à gauche il y a 46 marches et à droite il y a 45 marches, c' est pour l'équilibre.

C'est un très beau château. Dommage qu'il y avait des travaux ...

FIN